

## **BRIGADE TERRITORIALE DE CONTACT (BTC)**

Depuis le 6 Mars 2017, la Gendarmerie Nationale expérimente un concept novateur de fonctionnement d'une unité territoriale. A ce titre, 30 brigades de proximité en France, vont tester ce nouveau dispositif.

L'objectif est d'assurer une présence plus visible du « gendarme » sur le terrain en recherchant une proximité plus proche avec la population et les élus. Cette unité est placée sous le commandement de l' adjudant chef ROLLAND. Pour cette expérimentation , les effectifs ont été consolidés.

Trois objectifs ont été fixés : réappropriation du territoire par les militaires, rendre plus visible l'action de la gendarmerie et renouer le contact avec les acteurs locaux. Il n'y a plus de permanence les mercredis après-midi et samedi matin. Il convient de prendre rendez-vous, pour un dépôt de plainte par exemple, et les gendarmes peuvent se déplacer à domicile.